

Zitat: Antenne Düsseldorf, 27.01.2012 - 14:40

Südring: Verkehrskonzept wird überdacht

Düsseldorf - Der öffentliche Druck zeigt Wirkung. Am Abend haben sich Politiker und Bürgerinitiativen darauf geeinigt, dass Verkehrskonzept für den Südring noch einmal zu überdenken. Die Bürger fürchten: öffnet an der Ecke Aachener Straße ein Supermarkt, kommt es dort zu langen Staus. CDU und SPD nannten die Ergebnisse eine gute Grundlage für weitere Gespräche. Um ein Verkehrschaos zu verhindern, soll es eine intelligente Ampelschaltung geben. Die Straßenbahn 712 bekommt an der Kreuzung Südring Aachener Straße eine Vorrangschaltung, sodass es hier keine Verzögerungen geben wird. Außerdem soll die Verwaltung einen Plan B entwickeln. Dieser soll greifen, wenn es nach der Eröffnung des Supermarktes doch Probleme gibt. Diese Punkte müssen jetzt noch im Ordnungs- und Verkehrsausschuss besprochen werden. Von den Bürgerinitiativen hieß es: Man habe neue Hoffnung schöpfen können. Zitat Ende

•

Zitat: Antenne Düsseldorf, 27.01.2012 - 07:09

Heute Abend: Behinderungen am Südring

Düsseldorf - Ab 21 Uhr müssen sich Autofahrer heute auf Behinderungen rund um die Kreuzung Südring / Aachener Straße einstellen. Bis fünf Uhr morgen früh wird dort die Fahrbahn erneuert. Verkehrsteilnehmer sollten beachten, dass sich die Abbiege- möglichkeiten von der Aachener Straße aus deswegen ändern. Auch die Deutsche Bahn arbeitet heute Nacht zwischen 22 und 6 Uhr. An den Gleisen am S-Bahnhof Unterrath und an den Gleisen von Benrath über Reisholz bis Eller-Süd werden abschnittsweise die Weichen erneuert. Zitat Ende